

Jahresbericht Jugendriege 2 / Mädchenriege 2 2023



Januar – Juni

Das neue Jahr fing super an, alle Kinder kamen gesund und voller Freude aus den Winterferien wieder ins Training. Als erstes Highlight stand die Turngala direkt vor der Tür. Es war eine grossartige Vorführung mit Tanz, Akrobatik und Trampolin. Die Kinder waren zu Beginn etwas nervös, doch die gute Vorbereitung und die Ablenkung mit Spielen in der oberen Turnhalle, wirkten gut dagegen.

Mit diesem Erlebnis im Hinterkopf gingen die Stunden wieder ihren gewohnten Gang. Dodgeball steht genau wie im letzten halben Jahr hoch im Kurs. Unsere Fang- und Wurfübungen zeigen ihre Wirkung, es ist toll zu sehen, wie sich die Kinder verbessern und entwickeln.

Unser nächstes Projekt ist es mit der Gruppe für den Sponsorenlauf zu üben. Sieben Minuten am Stück zu laufen ist, ohne zu üben gar nicht so einfach. Doch mit der Zeit konnten wir bei allen eine Verbesserung feststellen. Somit wurde der Sponsorenlauf zum vollen Erfolg. Der Tag war für die Kinder richtig toll. Sie liefen super, es gab Hotdog zum Mittagessen und zum Schluss noch eine Wasserschlacht bei welchen auch die Leiter mitmachten.

Nun ist das Schuljahr schon fast vorbei und ich verabschiede mich in der letzten Jugi Stunde von den Kindern. Vielen Dank für super Montagabende und euren Einsatz, ebenfalls ein herzliches Dankeschön an Ben und Jayden, welche mir beim Leiten zur Seite standen.

Liebe Grüsse

Renate Gilgen, Ben Thommen & Jayden Gilgen

August – Dezember

Nach einem Jahr als Leiter der Mädchenriege 1 / Jugendriege 1 konnte ich nach den Sommerferien 2023 am 16. August die Mädchenriege 2 / Jugendriege 2 übernehmen. Diese wurde zuvor von Renate Gilgen und Ben Thommen geleitet. Ben Thommen habe ich seit Anfang an weiterhin jeden Mittwoch tatkräftig zur Unterstützung an meiner Seite. Gleich zu Beginn nach den Schulferien waren wir eine sehr kleine Gruppe von gerade mal 5 Kindern. Dies stellte mich zugleich meiner ersten kleinen Herausforderung, denn es war nicht möglich die Stunde wie geplant mittels einem Gruppenspiel zu starten. Die weiteren Turnstunden hat es sich wohl doch sehr schnell herumgesprochen das die Jugi grösser werden soll. So wurden es von Mal zu Mal mehr Kinder die jeweils am Mittwochabend immer mit sehr viel Power und Energie die Turnstunde besuchen kommen. Aktuell zählen wir 16 aktive Kinder. Sehr gerne wird zu Beginn der Turnstunde ein Murmelfangis zum aufwärmen gespielt, auch ein Linienfangis, Bändelifangis sind immer hoch im Kurs. Nebst Fang / Wurfübungen, Ringturnen und Stafetten, ist der Wunsch nach Spielen wie zum Beispiel Burgenvölkerball, Dodgeball, Brennball oder einen Parcours immer sehr gross. Zu Letzt haben wir angefangen mit Unihockeytraining, vor allem stehen erst mal die Ballführung und das Passspielen im Fokus bevor wir uns ans Match spielen herantrauen werden. Da im Juni 2024 das Regionaltturnfest in Bennwil stattfinden wird, werden wir von nun an den Fokus auf die uns zutreffende Disziplin legen damit wir an diesem Tag zeigen können für was wir trainiert haben.

Leiter: Sebastian Plattner

Hilfsleiter: Ben Thommen